
Протокол Правления СНТ «Звездочка» б/н от 15 апреля 2022 года.

Было рассмотрено три вопроса: 

1. Подготовка и запуск летнего водопровода.

2. Решение о расходах на чистку снега на территории СНТ в зимний период 2021-2022г..

3. Ответ на обращение Черненко Анны Александровны, участок №13-16.

Приняты следующие Решения: 

1. Для подготовки к пуску летней воды поручить Борисенко А.Е. до 22.04.2022 заключить 
договор на необходимый ремонт  труб водопровода.  Сроки работ с 01.05.2022 по 12.05.2022г. 
Стоимость работ не должна превышать 25 тысяч рублей. В качестве возможного исполнителя 
Шитовым М.П. был предложен ИП Паранин А.В. Точная цена будет определена после пробного 
пуска воды. Поручить Светличной А.В. подготовить договор на оказание услуг.

Поручить Шубиной И.Ф. оповестить садоводов о необходимости до 1 мая 2022г. перекрыть 
входящие краны на своих участках.

Поручить Шитову М.П. и Родионову С.Ю. контроль за выполнением ремонтных работ. 
Основание: пункт 1.8 сметы расходов на содержание.

Голосовали:  

Борисенко Андрей Евгеньевич     

Шитов Михаил Петрович     

Родионов Станислав Юрьевич     

Светличная Анна Владимировна 

Шубина Ирина Федоровна     

2. На основании пункта 1.9 сметы расходов на содержание, сумма заложенная на чистку 
дорог от снега составляла 25 тысяч, на данный момент она превышена на 23 тысячи. Правление 
приняло Решение использовать эту сумму из Фонда Чрезвычайных ситуаций, так как количество 
выпавшего снега в прошедшую зиму  препятствовало проезду машин экстренной помощи, 
поэтому единогласно было принято  решения о необходимости дополнительных чисток.

 Голосовали: 

Борисенко Андрей Евгеньевич     

Шитов Михаил Петрович     

Родионов Станислав Юрьевич     

Светличная Анна Владимировна 

Шубина Ирина Федоровна     

3. 20 октября 2021г. к Правлению СНТ обратилась  член СНТ Черненко А.А. с просьбой 
перенести общественную трубу, которая проходит по территории ее участка. Все материалы для 
замены Черненко А.А приобретает сама и просит зачесть это в сумму ее задолженности по 
членским взносам и все работы осуществить за общественный счёт. Так как сумма расходов 
большая, Правление СНТ “ Звёздочка» рекомендует, на ближайшем  общем собрание по 
принятию сметы выставить этот вопрос на голосование.

Голосовали:  
Борисенко Андрей Евгеньевич     

Шитов Михаил Петрович     

Родионов Станислав Юрьевич     

Светличная Анна Владимировна 

Шубина Ирина Федоровна     


